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VERBALE N. 16 del CONSIGLIO DI CIRCOLO DEL 12/07/2018 

Il giorno 12 luglio 2018, alle ore 11:30, si è riunito il Consiglio di Circolo per procedere alla 

discussione del presente ordine del giorno:  

1. Lettura  e approvazione del verbale della seduta precedente; 

2. Chiarimenti in merito al CC del 14/06/2018 in adempimento alla nota ricevuta in data 

25/06/2018 prot.2097/D3 a firma della sc. Infanzia; 

3. Varie ed eventuali. 

Risultano assenti i seguenti consiglieri:. 

componente Docenti:;Sfregola Lucia,Filannino Michelina,Sinisi Antonella 

componente Genitori:.Corcella Massimo,Papa Naila Antonia,Menna Rosa,Domiziano Dante. 

componente ATA: Fiorella Raffaella. 

Presiede la riunione l’avv. Carmela Milillo.  

1° punto all'o.d.g.:  Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente; 

Il Consiglio di Circolo approva all’unanimità il verbale della seduta precedente(delibera n°  98). 

2°punto all'o.d.g: Chiarimenti in merito al CC del 14/06/2018 in adempimento alla nota 

ricevuta in data 25/06/2018 prot.2097/D3 a firma della sc. Infanzia. 

Il Presidente del Consiglio di Circolo porta all’attenzione di tutti i presenti, ivi compresa una 

delegazione di insegnanti della Scuola dell’infanzia invitate alla seduta odierna, i precetti e le 

disposizioni del Regolamento d’Istituto attualmente in vigore in merito ai richiesti chiarimenti, 

come da lettera del 25/06/2018 prot.2097/D3, inerenti sia la pubblicazione del precedente verbale e 

quindi della sua regolarità, sia in ordine alla modalità di redazione dei verbali del Consiglio di 

Istituto nonché sulle modalità di votazione dei punti all’ordine del giorno e della loro regolarità così 

come prescritto dal richiamato Regolamento d’Istituto (cfr. arrt. 7, 8 e 9 Reg. Ist. Pubblicato sul sito 

internet della scuola Fraggianni). 

Vengono, altresì, fornite ed esplicitate tutte le motivazioni che portarono il Consiglio di Circolo, 

all’unanimità, a non approvare la modifica richiesta dal Collegio dei docenti così come richieste 

nelle richiamata lettera del 25/06/2018 prot.2097/D3. 

Viene aperto un dibattito dai componenti del Consiglio di Circolo a seguito del quale gli stessi 

decidono all’unanimità di mettere a votazione il criterio di soppressione delle sezioni della scuola 
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dell’infanzia a.s.18/19, così come disposto nel Verbale del Collegio dei docenti n° 9 del 10/5/2018: 

“… in  caso di soppressione vada soppressa la sezione di  ampiezza minore.(delibera 66)”. 

I componenti vengono invitati dal Presidente ad esprimere formalmente il loro voto per alzata di 

mano; terminate le espressioni di voto si registra l’unanimità dei consensi con 11 voti favorevoli su 

11 presenti. 

Pertanto il Consiglio di Circolo dichiara e approva all’unanimità che se l’UST di Bari non dovesse 

autorizzare una sezione di scuola d’infanzia nel prossimo anno scolastico, sebbene le iscrizioni 

siano in conformità con l’organico richiesto, si procederà, come criterio principale e prevalente, che 

in caso di soppressione andrà soppressa la sezione di ampiezza minore. (delibera n° 99). 

La riunione termina alle ore 12:30. 

 

LA SEGRETARIA        IL PRESIDENTE  

Ins. Bruno Filomena                                                                     Avv.Milillo Carmela 
(firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3, co. 2, del Dlgs 39/93)    (firma autografa sostituita a mezzo stampa ai sensi dell’art. 3, co. 2, del Dlgs 

39/93) 

 

 


